

Hojlund Tak Khawatir Lagi di MU

MANCHESTER (IM) - Rasmus Hojlund menyelesaikan musim debutnya di Liga Inggris bersama Manchester United (MU). Ia adalah salah satu pemain baru Setan Merah di musim 2023/2024. Striker asal Denmark itu dibeli dari Atalanta.

Hojlund sempat tersendat performanya karena cedera paha. Dirinya juga tak punya banyak waktu untuk adaptasi. Ia nyatanya tampil cukup memuaskan. 10 Gol dikemasnya dari 30 laga di Liga Inggris. "Klub ini (MU) sangat besar dan Liga Inggris juga sangat besar. Orang-orang akan lebih fokus kepada performa Anda. Awalnya, memang sulit," ujar Hojlund dilansir dari Daily Mail.

Hojlund sendiri mengaku sempat kesulitan bikin gol. Tapi akh-

irnya, pemain berusia 21 tahun itu mampu pelan-pelan membobol gawang lawan dan kepercayaan dirinya sudah terus membaik.

Di luar lapangan, Hojlund pun tahu dirinya jadi omongan dan diujani kritikan. Itulah faktor yang dirasa bikin dirinya makin ditempa di Liga Inggris!

"Sekarang, saya sudah jauh lebih tenang. Terutama, saya tidak lagi terlalu khawatir tentang apa yang dikatakan orang-orang. Saya tahu kalau saya bisa. Maka kini, saya akan lebih banyak mencetak gol jika saya mendapat lebih banyak peluang," kata Hojlund.

Sebelumnya, Gary Neville merasa kasihan kepada Hojlund. Menurutnya, Hojlund punya pekerjaan yang mustahil di lini depan Manchester United. Meski sempat oke di tengah musim, striker Denmark itu tidak konsisten di depan gawang dan diganggu cedera.

"Menonton Hojlund, saya kasihan. Hojlund tidak tahu seperti apa pola mainnya, apakah pemain sayap akan ke garis lapangan atau masuk ke dalam. Kalian bisa lihat pergerakannya selalu bagus dan kemudian pemain sayap akan kembali masuk ke dalam dan akan ada 15 operan," ujar Neville seperti dilansir Metro beberapa waktu lalu. ● vit

RASMUS HOJLUND
Pemain MU

Haaland Bicara Soal Guardiola

MANCHESTER (IM) - Erling Haaland tampil oke bersama Manchester City. Ia pun bersuka cita karena sukses dua kali merasakan gelar juara Liga Inggris plus dua kali jadi top skor. Menurutnya, itu semua karena tuntutan tiap hari dari Pep Guardiola.

Manchester City sukses empat musim beruntun juara Liga Inggris. Haaland, turut dua kali beruntun menangi gelar top skor Liga Inggris. Ia total mencetak 27 gol di musim 2023/2024. Haaland sempat alami cedera stress tulang, sehingga membuat performanya mandek.

Namun ia mengaku, tak mudah bagi Manchester City untuk terus digdaya di Liga Inggris. Khususnya ketika dirinya datang di dua musim terakhir, persaingan ketat terus. "Bermain

di Liga Inggris itu lebih sulit dari dibayangkan. Setiap pertandingan walau tidak seperti final, tapi rasanya terus ketat persaingannya. Anda tidak bisa rileks setelah 45 menit. Setiap laga itu intens dan sulit," kata Haaland kepada Sky Sports.

Ia menyebut, kesuksesan Manchester City dan dirinya yang terus jadi mesin gol tak lepas dari polesan Pep Guardiola. Menurutnya, sang manajer selalu menuntut di setiap harinya.

"Guardiola selalu menuntut banyak setiap hari. Jika Anda tidak memenuhi ekspektasinya, Anda akan berada dalam masalah. Tapi saya menyukainya," tutur pemain asal Norwegia tersebut.

Lantas bagaimana komentarnya terkait musim baru nanti? Ia menyebutkan, persaingan bakal kian ketat. "Semua klub pasti melakukan pembenahan. Maka, kami harus lebih siap lagi," tandasnya. ● vit

ERLING HAALAND
Pemain Man. City

10 | Sportnews



Juara, Atalanta Hentikan Rekor Bagus Leverkusen

"Saya rasa kami sudah mencatatkan sejarah. Luar biasa. Para pemain hebat sekali. Performa yang takkan terlupakan," ujar Gian Piero Gasperini.

DUBLIN (IM) - Atalanta berhasil menjadi juara Liga Europa 2023/2024 usai mengalahkan Bayer Leverkusen pada babak final di Aviva Stadium, Kamis (23/5) dinihari WIB. La Dea menang 3-0 lewat hat-trick Ademola Lookman.

Ini menjadi laga final pertama Atalanta di pentas Eropa. Tim asal Bergamo itu langsung mampu membawa trofi Liga Europa ke Italia setelah terakhir kali singgah pada 1999.

Sebelum Atalanta, Parma adalah tim asal Italia yang terakhir menjadi juara Liga Europa atau yang kala itu masih bernama UEFA Cup. Di musim 1998/1999, Parma juara usai mengalahkan Marseille.

Pelatih Atalanta Gian

Piero Gasperini mengatakan timnya pantas menjuarai Liga Europa musim ini, sebab mampu mengalahkan para pemuncak liga sebelum bertakhta. Mereka tak terkalahkan di fase grup dengan empat kemenangan dan dua seri. Lalu, di babak gugur, Atalanta cuma kalah sekali dari Liverpool di leg kedua perempatfinal dengan skor 0-1 dan meraih tiga kemenangan serta dua seri.

Atalanta juga tidak terkalahkan saat menghadapi tim-tim pemuncak liga-liga top Eropa. Sporting yang jadi juara Liga Portugal musim ini dua kali imbang dan dua kali kalah. Ini jadi trofi kedua sepanjang sejarah klub itu.

"Saya rasa kami sudah mencatatkan sejarah, dan

juga dengan cara kami memenangkannya. Luar biasa. Kami mengalahkan Liverpool dan Sporting yang jadi juara liga. Kami bertemu Liverpool saat mereka memuncaki Premier League dan kini giliran juara Liga Jerman. Para pemain hebat sekali. Performa yang takkan terlupakan," ujar Gasperini di situs resmi UEFA.

Kesuksesan itu menjadikan pelatih berusia 66 tahun tersebut meraih trofi pertama dalam kariernya. Dia sempat tiga kali membawa Atalanta ke final Coppa Italia. Semua kesempatan itupun sekali digagalkan Lazio dan dua kali oleh Juventus.

Gasperini memulai karier pelatih dengan membesut tim junior Juventus pada 1994 sampai 2023. Dia kemudian menungki Crotona, Genoa, Inter Milan, Palermo, serta kemudian mendarat di Atalanta pada 2016.

Ademola Lookman tampil trengginas di laga tersebut. Ia jadi starter, dipasang di lini depan bersama Charles de Ketelaere

dan Gianluca Scamacca. Lookman sudah menorer pertahanan Leverkusen sejak awal.

Ada enam kali dilanggar lawan, enam kali menyentuh bola di kotak penalti, empat kali gocekan sukses, dan mampu mencetak gol dari tiga shot on target sepanjang. Lookman jadi pemain pertama yang bikin hat-trick di final Liga Europa/Piala UEFA, sekaligus jadi yang pertama selama kariernya. Ia pun didaulat sebagai Man of The Match di laga itu. Dia memenangi sembilan duel dan sembilan kali merebut penguasaan bola.

Jika ditotal dengan seluruh kompetisi antarklub Eropa, Lookman adalah pemain keenam yang mencetak tiga gol final dan yang pertama sejak Jupp Heynckes pada 1975. "Ini adalah salah satu malam terbaik dalam hidup saya. Performa luar biasa dari tim. Kami berhasil, fantastis. Saya senang kami bisa menang. Kami membuat sejarah," ujar Lookman

kepada TNT Sports.

Sementara pelatih Bayer Leverkusen Xabi Alonso mengakui Atalanta memang bermain lebih baik. "Kami harus akui bahwa Atalanta lebih baik dan pantas menjadi juara. Kami punya banyak masalah setelah gol pertama Atalanta dan tidak bisa menemukan solusinya. Sangat sulit untuk membuat peluang emas. Ini memang bukan harinya kami. Mereka tampil lebih baik. Ini adalah buah dari kerja kerasnya selama ini (Gasperini) dan saya mendoaikan yang terbaik untuk masa depannya," ujar Alonso di situs resmi UEFA.

Leverkusen juga harus mengubur impiannya meraih treble. Ini juga kekalahan pertama setelah 361 hari tidak tumbang. Kekalahan terakhir Leverkusen didapat saat kalah 0-3 dari Bochum pada Mei 2023.

Leverkusen masih punya satu kesempatan meraih trofi saat bertemu Kaiserslautern di final DFB-Pokal akhir pekan ini. ● vit

Lewandowski Optimis di Musim Depan

BARCELONA (IM) - Robert Lewandowski yakin masih bisa bersaing di level top sampai dua tahun lagi. Soal masa depannya, pesepakbola Polandia itu percaya akan meraih gelar juara musim depan.

Barcelona mengakhiri musim 2023/2024 tanpa trofi. Blaugrana finis runner-up di LaLiga dan Piala Super Spanyol serta sampai perempatfinal di Copa del Rey dan Liga Champions.

Namun Lewandowski sendiri masih menjadi top skor Barcelona dengan 18 gol di LaLiga. Secara keseluruhan, striker 35 tahun itu mengemas 25 gol dalam 48 kali penampilan di semua kompetisi.

Walau usianya sudah tidak muda lagi, Lewandowski yakin masih bisa bersaing di level top sampai dua tahun lagi. Soal masa depannya, pesepakbola Polandia itu percaya akan meraih gelar juara musim depan.

"Ya, tentu saja, bagi saya itu jelas. Saya ingin memenangkan banyak hal bersama Barcelona dan saya yakin musim depan kami bisa

lebih kuat dan juga juara. Saya selalu ingin yang terbaik, bukan cuma buat diri sendiri, tapi juga untuk teman-teman setim dan saya yakin tim ini bisa meraih gelar juara musim depan," ujar Lewandowski kepada Mundo Deportivo.

Ia juga menyinggung tentang persaingan musim depan, khususnya dengan Real Madrid yang disebutkan bakal diperkuat Kylian Mbappe. "Ini belum resmi, tapi terlihat semua memang mengarah ke Real Madrid. Takut? Tidak. Jelas dia pemain yang luar biasa, dan jika dia ke sana, itu akan menjadi tim yang sangat kuat. Mental kami adalah tak peduli sebagai apa pemainnya, jika kami menjadi tim dan bekerja sama, kami bisa mengatasi mereka" tandasnya. ● vdp

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Lautaro Tak Iri dengan Pemain Lain

MILAN (IM) - Lautaro Martinez menjadi salah satu kunci sukses Inter Milan musim ini. Ia pun mulai dibanding-bandingkan dengan Kylian Mbappe, Erling Haaland dan Robert Lewandowski. Namun Martinez mengaku tak iri dengan ketiganya.

Baik Mbappe, Erling maupun Lewandowski dianggap sebagai penyerang-penyerang terbaik di generasinya, yang sukses bersama tim masing-masing. Sejak bergabung pada musim panas 2018, Martinez telah mencetak 129 gol dan 43 assist dalam 282 pertandingan di semua kompetisi.

Kontribusi Lautaro menghasilkan total tujuh gelar juara, di antaranya dua Scudetto dan Coppa Italia. Selain itu Nerazzurri juga menjuarai dua final di Liga Champions dan Liga Europa.

"Yeah, saya tidak punya rasa iri apapun. Statistik dan trofi-trofi saya yang berbicara. Ada pemain-pemain juara yang punya lebih sedikit trofi dari saya. Namun saya harus terus

berkerja keras dengan tanggung jawab seperti yang diajarkan ayahku. Namun, saya selevel dengan striker-stiker hebat ini," kata El Toro itu kepada Gazzetta dello Sport.

Lautaro Martinez mengemas 27 gol untuk Inter Milan di sepanjang 2023/24. Lautaro berpeluang menyamai atau bahkan melampaui rekor 28 gol semusim pada 2022/23, karena Inter masih akan melakoni laga terakhir di markas Verona, akhir pekan ini.

Ia juga bersiap-siap memperkuat timnas Argentina dalam ajang Copa America 2024, Juni yang akan datang. Dia diharapkan menjadi tandem dengan Angel Di Maria dan Julian Alvarez di Tim Tango. ● vit

LAUTARO MARTINEZ
Pemain Inter Milan

Portugal Rilis Skuad untuk Piala Eropa 2024, Ada Ronaldo

LISBON (IM) - Portugal sudah mengumumkan skuad untuk berlaga di Piala Eropa 2024. Dua pemain senior yaitu Cristiano Ronaldo dan Pepe dipanggil oleh pelatih Roberto Martinez.

Martinez memanggil 26 nama pemain untuk menyongsong Piala Eropa 2024. Skuad ini kemungkinan besar adalah skuad final Selecao das Quinas di Euro 2024. Mengingat setiap negara mendaftarkan maksimal 26 pemain untuk ajang ini.

Nama-nama lama yang sebelumnya jadi andalan Portugal dipanggil oleh Martinez. Ruben Dias, Bernardo Silva, Bruno Fernandes, Pepe, dan Cristiano Ronaldo masih

akan jadi tulang punggung Portugal.

Terkait Pepe dan Ronaldo, Piala Eropa 2024 bisa menjadi ajang besar terakhir keduanya bersama Portugal. Hal ini karena usianya keduanya tak muda lagi yaitu Pepe di usia 41 tahun dan Ronaldo kini menginjak 38 tahun.

Meski sudah termakan umur, tapi performa keduanya di musim ini memang masih layak untuk mengantarkan ke Piala Eropa 2024. Pepe masih menjadi pilar penting di lini pertahanan FC Porto. Sementara, Ronaldo tetap tampil subur bersama Al Nassr dengan torehan 42 gol di semua ajang.

Martinez juga memberi

kesempatan untuk para pemain muda Portugal yang bersinar di kompetisi lokal berlaga di Piala Eropa 2024. Goncalo Inacio (22 tahun), Antonio Silva (20 tahun), Joao Neves (19 tahun), dan Francisco Conceicao (21 tahun) deretan pemain muda yang dipanggil Martinez.

Khusus untuk Ronaldo, ia masih cukup perkas sebagai mesin gol Timnas Portugal. Dirinya tokcer di babak kualifikasi Euro 2024 dengan mencetak 10 gol dan dua assist.

Dilansir dari Tribuna, Ronaldo jadi pemain pertama di Eropa yang tampil enam kali beruntun di ajang Piala Eropa. Itu adalah pada ajang Piala Eropa 2004, 2008, 2012, 2016, 2020 dan 2024.

Dimulai dari Piala Eropa 2004, ketika itu usia Ronaldo masih 19 tahun. Pencapaian terbaiknya adalah di ajang Piala Eropa 2016, Ronaldo sukses bawa Portugal menjadi juara. Sejak ini ia sudah mencatatkan 25 penampilan di Piala Eropa dengan 14 gol dan sembilan assist.

Di Euro 2024 kali ini, bisa dibayangkan sebagai 'last dance CR7'. "Ronaldo adalah seorang finisher, seseorang yang memahami kualitas pergerakan di dalam kotak penalti, dan merupakan ancaman yang luar biasa dan berpengalaman," kata Martinez.

Ronaldo mengaku sangat bangga bakal kembali berlaga bersama Portugal di Piala

Eropa. Ia mengungkapkan hal tersebut di akun media sosial miliknya disertai dengan fotonya memakai jersey Portugal. "Bangga bisa kembali mewakili Portugal di Euro. Ayo berika semangat!" tulis Ronaldo.

CRISTIANO RONALDO
Pemain Timnas Portugal

Portugal pada Piala Eropa 2024

bakal tergabung di Grup F bersama Turki, Georgia, dan Republik Ceko. Tim Samudra Eropa diprediksi bakal bisa mampu melaju mulus dari fase grup dengan skuad yang kini dimiliki.

Skuad lengkap Portugal, Kiper: Diogo Costa (Porto), Jose Sa (Wolves), Rui Patricio (AS Roma). Bek: Antonio Silva (Ben-

fica), Danilo Pereira (Paris St Germain), Diogo Dalot (Manchester United), Goncalo Inacio (Sporting), Joao Cancelo (Barcelona), Nelson Semedo (Wolves), Nuno Mendes (PSG), Pepe (Porto), Ruben Dias (Manchester City).

Gelandang: Bruno Fernandes (Manchester United), Joao Neves (Benfica), Joao Palhinha (Fulham), Otavio Monteiro (Al Nassr), Ruben Neves (Al-Hilal), Vitinha (PSG) Penyerang: Bernardo Silva (Manchester City), Cristiano Ronaldo (Al Nassr), Diogo Jota (Liverpool), Francisco Conceicao (Porto), Goncalo Ramos (PSG), Joao Felix (Barcelona), Pedro Neto (Wolves), Rafael Leao (AC Milan). ● vdp